

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 42	S0203/15	12.08.2015
zum/zur		
A0087/15 <b>SPD-Stadtratsfraktion</b>		
Bezeichnung		
Ausstellung „Wir sind hier - Frauen in Sachsen-Anhalt gestalten ihr Land,, in Magdeburg präsentieren		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		25.08.2015
Kulturausschuss		09.09.2015
Ausschuss für Familie und Gleichstellung		06.10.2015
Verwaltungsausschuss		30.10.2015
Stadtrat		03.12.2015

Die 15 Tafeln umfassende Fotografie-Ausstellung „Wir sind hier – Frauen in Sachsen-Anhalt gestalten Ihr Land“, die vom Landesfrauenrat Sachsen-Anhalt e. V. in Kooperation mit der Hochschule Magdeburg-Stendal 2012 erstellt wurde, ist geeignet, in der Galerie des Lesecafés Eselsohr in der Zentralbibliothek, Breiter Weg 109, gezeigt zu werden. Die Stadtbibliothek präsentiert mittels der 20 lfd. Meter umfassenden dortigen Galerie einer breiten Öffentlichkeit im monatlichen Wechsel sowohl Ausstellungen, die vorrangig der Bildung und Information dienen, als auch solche, die Literatur, Kunst oder Fotografie vermitteln.

Die Ausstellung „Wir sind hier“ war zwar im Jahr 2012 bereits im City Carré Magdeburg zu sehen, da die Thematik der Ausstellung – etwa berufliche Karrierechancen von Frauen, Abwanderung und demographischer Wandel – hingegen weiterhin von aktueller Relevanz ist, erscheint es sinnvoll, diese an einem weiteren Ort in Magdeburg mit zeitlichem Abstand abermals öffentlich zu zeigen. Der zentral gelegene Bildungsort und Informationsdienstleister Stadtbibliothek ist für diesen Zweck besonders geeignet, da großzügige Öffnungszeiten an sechs Tagen in der Woche, kostenloser Eintritt für jedermann und eine eigenständige Öffentlichkeitsarbeit Möglichkeiten bieten, viele Bürger auf niedrigschwelligem Niveau zu erreichen. Ferner stünde die Thematik in Kontinuität mit Bildungs- und Veranstaltungsangeboten der Bibliothek in der näheren Vergangenheit, als etwa das Gleichstellungsamt der Landeshauptstadt Kooperationspartner war.

Der aktuelle vielfältige Medienbestand der Stadtbibliothek bietet die Möglichkeit, die Ausstellung mit Informationsangeboten zu bereichern, beispielsweise zu Fragen der Berufs- und Studienwahl, zu Fragen der Karriereplanung für Frauen oder hinsichtlich der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Der Ausstellungsort selbst, das Lesecafé Eselsohr, ist als Kommunikationsort darüber hinaus bestens geeignet, die Ausstellung mit Vorträgen oder Führungen zu begleiten.

Üblicherweise wird eine Ausstellung für einen Zeitraum von vier Wochen im Lesecafé Eselsohr der Zentralbibliothek präsentiert. Gegenwärtig sind Ausstellungen bis in das Frühjahr 2016 hinein fest geplant, so dass eine Präsentation im zweiten oder dritten Quartal 2016 möglich wäre.

Prof. Puhle